



PÄDAGOGIUM

BADEN-BADEN

Pressemitteilung

vom 15.11.2019

Tag der Freien Schulen – Landtagsabgeordneter Alexander Becker besucht Pädagogium

Am Tag der Freien Schulen kommen Parlamentarier, Schülerinnen, Schüler, Schulleitungen und Lehrkräfte direkt miteinander ins Gespräch.

Sie tauschen sich über Konzepte und Ideen, mit denen Freie Schulen den Herausforderungen der Gesellschaft und der Bildungspolitik begegnen aus.

Am Pädagogium gibt es für die Unterstufe zur Förderung der Schlüsselkompetenz Lesen das Projekt „Lesen und Verstehen“ (LuV). Alexander Becker hat zusammen mit der Projektleiterin Antje Kraus eine sehr lebendige „LuV“ Stunde für die Klasse 6 der Real- schule gestaltet.

Anschließend stand er dem „Schulgespräch“, das ist die Schülervor- tretung Rede und Antwort. Die Jugendlichen zeigten sich an dem Aufgabengebiet eines Landtagsabgeordneten interessiert, kritisch wurden Themen wie Klimaschutz, Vor- und Nachteile von Bildungs föderalismus, Digitalisierung und die Stellung der Freien Schulen diskutiert.

„Ich bin erstaunt wie differenziert die Fragestellungen und Positionen der Jugendlichen sind“ so Becker.

Anschließend informierte sich der Abgeordnete bei Schulleiter Andreas Büchler über die aktuellen privatschulpolitischen Themen. Büchler war lange Jahre Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft Freier Schule in Baden-Württemberg (AGFS) und konnte so einen guten Überblick geben.

Für Foto und Inhalt: Andreas Büchler

Die Schulstiftung Pädagogium, gegründet 1887, ist eine freie Bildungsein- richtung mit Krippe, Kindergarten und den Schularten Grund- und Real- schule, allgemeinbildendes Gymnasiums, einem Sozialwissenschaftlichem Gymnasium, einem Wirtschaftsgymnasium. Alle Schulzweige bieten eine differenzierte Betreuung in der flexiblen Ganztagschule und dem Internat.